

## Intervención Asociación de Vecinos de Favara en el pleno del Ayuntamiento del Valencia el 31 de mayo de 2007

Sra. Alcaldesa, Sres. Concejales:

Han pasado ya dos años desde que los vecinos y vecinas comenzamos a manifestar nuestro rechazo a la ubicación de estas infraestructuras. Dos años protestando diariamente y pidiendo que nos escuchen en los plenos en los que en este Ayuntamiento se ha debatido nuestro problema, pero nuestras palabras han resultado mudas.

Pero después de la explosión ocurrida en la subestación el pasado 15 de mayo, **nos merecemos que nos escuchen y que ATIENDAN a nuestras peticiones**, porque están sobradamente **razonadas y justificadas**.

Hemos escuchado recientes manifestaciones públicas de nuestra alcaldesa en las que se admitía que **nuestro Ayuntamiento se había equivocado**, que había creído que dichas infraestructuras garantizaban la salud de los ciudadanos, y por ello, tras el incidente del 15 de mayo, se procedió a precintar la actividad. Rectificar es de sabios, aunque, si nos hubieran escuchado atentamente en el pasado pleno del mes de julio, este incidente podría haberse evitado. Les recuerdo que aquel día insistimos en que estas infraestructuras **SON PELIGROSAS**, explotan y se incendian, como así lo justifican los 70 incidentes registrados en los dos últimos años en toda la geografía española, y como **así lo ha corroborado la explosión de la subestación de Patraix** a los pocos meses de su puesta en funcionamiento.

Aún así, este Ayuntamiento concedió a la compañía eléctrica una licencia de ACTIVIDAD INOCUA para su puesta en funcionamiento, y ello a pesar de que en el año 2004, los técnicos municipales la habían calificado como actividad **MOLESTA Y PELIGROSA**.

Pero no.... no piensen que venimos a buscar responsables....**Hoy no nos importa en quien recaen las responsabilidades**, nos preocupan otros aspectos **más urgentes e imperiosos, como salvaguardar nuestra integridad física**. Los vecinos sabemos "quien es quien" en esta problemática, y será la justicia la que pondrá nombre en caso de que se produzca otro incidente en estas infraestructuras. Nosotros tan solo **VENIMOS A EXIGIR SOLUCIONES**.

Sra. Alcaldesa, Sres. Concejales: la subestación ES PELIGROSA. **Recalifiquen su actividad y sigan las recomendaciones del Síndic de Greuges**, quien también alertó sobre su peligrosidad: aléjenla de los núcleos urbanos. Existe suelo público que cumple las condiciones adecuadas, **tal y como ustedes han afirmado en los medios de comunicación**.

Entre tanto, exigimos el **CESE DEFINITIVO DE LA ACTIVIDAD EN LA ST PATRAIX**.

**Los vecinos y vecinas vivimos con angustia y temor: no podemos alejar de nuestras mentes el ruido ensordecedor de la explosión, ni el pestilente olor azufrado de los gases que respiramos.... gases que podían haber acabado con nuestras vidas en caso de haberse producido una combustión.**

Sra. Alcaldesa, Sres. Concejales: Es su responsabilidad garantizar nuestro derecho a la salud y a la vida. Es su obligación aplicar el **PRINCIPIO DE PRECAUCIÓN** y decidir, **sin condiciones**, el cese definitivo y el traslado inmediato de la ST Patraix.